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Cerca de duas semanas após seu início no Estado de Goiás, a vacinação pediátrica atingiu nesta terça-feira (1º/2) apenas 3,1% 
das crianças aptas a serem imunizadas. Vigilância em Saúde, o número de imunizados que têm entre 5 e 11 anos é de 22.945. Apesar de alertar 

sobre o medo dos pais em relação à vacina, a SES-GO também acredita em subnotificação dos dados sobre imunização.  p3

Brasil, Segunda-feira, 25 de Setembro de 2023 • Ano 18 • n° 3319 • Fundado em 11 de Março de 2005 • diariodoestadogo.com.br • R$1,50



Goiânia ganhou nes-
ta sexta-feira, 22, 
oficialmente, uma 

nova praça, denominada Hi-
larino Vieira. O espaço, loca-
lizado na Avenida Fued José 
Sebba, no Jardim Goiás, foi 
construído pelo Grupo So-
luti, em parceria com a Pre-
feitura de Goiânia, por meio 
do projeto Adote uma Praça.

Planejada para dar aces-
sibilidade a pessoas com 
mobilidade reduzida, a pra-
ça conta com wi-fi gratuito 
de alta performance e siste-
ma de videomonitoramento 
com câmeras inteligentes. O 
espaço público tem cerca de 
500 metros quadrados de 
área útil e, além de áreas de 
convivência e paisagismo, 
projetadas pela arquiteta 
Roberta Cardoso, conta com 
mesas fixas e moderna ilu-
minação em LED e de piso, 
para destacar a vegetação.

A preocupação com a 
sustentabilidade está pre-
sente em vários equipa-
mentos da praça. A fonte 

de energia das luminárias é 
solar (fotovoltaica), as mesas 
de jogos e o bicicletário fo-
ram construídos com mate-
riais reciclados e os bancos 
são de madeira de áreas de 
reflorestamento.

Pelos próximos três anos, 
a manutenção da praça Hila-
rino Vieira será de responsa-
bilidade do Grupo Soluti, que 
reforça a sua prioridade de in-

vestir em iniciativas que pro-
movam a sustentabilidade.

INAUGURAÇÃO
A solenidade de inaugu-

ração foi realizada na manhã 
desta sexta-feira, com a pre-
sença do prefeito Rogério 
Cruz e de várias autoridades 
municipais. Segundo o pre-
feito, a parceria estabelecida 
com o Grupo Soluti é muito 

importante, pois transfor-
ma uma área pública, que 
não tinha nenhum uso, em 
mais um espaço de convi-
vência para a população. “Os 
moradores vizinhos estão 
felizes porque agora podem 
aproveitar esse lugar, que 
vai proporcionar a eles mais 
qualidade de vida”, enfatizou.

O CEO do Grupo Soluti, 
Vinicius Sousa, disse ser um 

privilégio poder contribuir 
com os cuidados dispen-
sados à cidade e entregar 
a nova praça à população 
goianiense, em especial, aos 
moradores do Jardim Goiás, 
que ganham mais um espa-
ço para convivência e lazer. 
“Nossa sensação é de dever 
cumprido com a nossa cida-
de. Agradecemos ao vereador 
Anselmo Pereira e ao prefeito 
Rogério Cruz, que nos apoia-
ram nessa iniciativa”, ressaltou.

O nome Hilarino Vieira, se-
gundo Vinícius Sousa, é um re-
conhecimento ao seu avô, que 
nasceu na Bahia e se estabele-
ceu na capital goiana como 
empreendedor e ajudou na 
construção da cidade. Sócia-
-proprietária do Grupo Soluti, 
Jane Angélica Vieira de Sousa, 
filha do empreendedor Hilari-
no Vieira, disse se sentir muito 
feliz com a homenagem pós-
tuma prestada ao seu pai. “Ele 
trabalhou muito em Goiânia, 
onde realizou diversas obras. 
Dar o seu nome a essa praça 
é uma honra muito grande 
para toda a família”, afirmou.

Racismo institucional, falta 
de informações em processos, 
pouca investigação e ilegali-
dade em abordagens policiais 
foram alguns dos problemas 
apontados em relação a apli-
cação da Lei de Drogas (Lei 
11.343/2006), por uma pes-
quisa realizada pela Secretaria 
Nacional de Políticas sobre 
Drogas e Gestão de Ativos 
(Senad) do Ministério da Justi-
ça e Segurança Pública (MJSP) 
e o Instituto de Pesquisa Eco-
nômica Aplicada (Ipea). 

O secretário nacional de 
Acesso à Justiça, do MJSP, Ma-
rivaldo Pereira, destacou a im-
portância do governo come-
çar a aplicar políticas públicas 
com base em dados científi-
cos, para que as leis possam 

ser efetivadas de forma eficaz. 
“Sob nenhuma perspectiva, 
hoje, a forma como a Lei de 
Drogas é implementada é 
boa para sociedade. Ela não 
reduz a violência, ela não 
protege a saúde pública, ela 
não resolve absolutamente 

nada. A gente está tirando re-
curso público do contribuinte 
para piorar a sociedade”.

RACISMO
Dados revelados pela pes-

quisa apontam que o trata-
mento dado à população em 

geral é diferente, dependen-
do de quem comete o crime 
de tráfico de drogas, sendo 
mais preso, julgado e senten-
ciado, o jovem não branco e 
de baixa escolaridade. Além 
disso, há uma diferença entre 
a forma como o sistema de 
justiça criminal e o sistema de 
segurança pública atuam.

A pesquisa apontou que 
o perfil dos processados, 
em sua maioria, é de jovens 
abaixo de 30 anos de ida-
de, que representam 73,6% 
desse universo nas justiças 
estaduais e 42,5% na Justiça 
Federal. Quando observado 
o nível de escolaridade, a 
maioria têm, no máximo, o 
ensino fundamental, sendo 
68,4% na esfera estadual e 
42,5% na Justiça Federal, e 
68,7% são não brancos nos 

processos estaduais e 68,1%.
“Um jovem negro com 50 

gramas de maconha é pre-
so por tráfico, mas um povo 
branco com um helicópte-
ro com 480 quilos de pasta 
base de cocaína não é preso”, 
destaca Maria Tereza Santos, 
presidente da Associação de 
Amigos e Familiares de Pesso-
as em Privação de Liberdade.

A quantidade de drogas 
apreendidas com os proces-
sados também evidencia a 
diferença de atuação dos sis-
temas nas esferas de governo. 
Enquanto que nos processos 
estaduais a média apreendi-
da é de 85 gramas de caná-
bis e 25 gramas de cocaína, 
quando as forças e de segu-
rança federal atuam, essa mé-
dia sobe vertiginosamente 
para 14,5 quilos e 6,6 quilos.

A Companhia de Urbani-
zação de Goiânia (Comurg) 
recolhe por mês cerca de 35 
mil toneladas de resíduos 
orgânicos, e 2,5 mil tonela-
das de materiais recicláveis. 
Lembrando que Goiânia é 
uma das poucas cidades 
do Brasil com o serviço de 
coleta domiciliar completo, 
como explica o presidente da 
Companhia, Alisson Borges. 
“Isso inclui todos os resíduos 
produzidos em casa, como 
sobras de comida e lixo do 
banheiro. Já a coleta seletiva 
recolhe itens como alumínio, 
plástico, vidro e papel, que 
são entregues às cooperati-
vas conveniadas à Prefeitura, 
que dão destino adequado a 
eles”, detalha Borges.

O cronograma de cada 
bairro é divulgado no site da 
Prefeitura e pode ser aces-
sado por qualquer pessoa. 
“A separação adequada dos 
resíduos é essencial nesse 
processo, tanto para a saúde 
pública quanto para a orga-
nização da cidade. Por isso, a 
atitude simples de separar o 
lixo e obedecer o cronograma 
é capaz de minimizar grandes 
impactos ambientais”, pontua 
o presidente da Comurg. 

Já itens como móveis, ele-
trônicos e eletrodomésticos, 
os goianienses podem acio-
nar o serviço de Cata-treco 
pelo WhatsApp (62) 98555-
8555. O programa é um dos 
mais elogiados da Compa-
nhia e garante que o seu item 
inservível seja recolhido na 
porta da casa mediante agen-
damento prévio, inclusive 
aos finais de semana. Assim 
como na coleta seletiva, todo 
o material recolhido é enca-
minhado para cooperativas 
cadastradas pela Prefeitura. 
Outro ponto que pode ser 
usado, mas especificamente 
para eletrônicos, é a Central 
da Logística Reversa, que 
opera no Setor Serrinha.

Pesquisa revela graves problemas na aplicação da Lei de DrogasPesquisa revela graves problemas na aplicação da Lei de Drogas

Comurg re-Comurg re-
colhe cerca colhe cerca 
de 2,5 mil de 2,5 mil 
toneladas toneladas 
de materiais de materiais 
recicláveis recicláveis 
por mêspor mês
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Com a viagem do gover-
nador Ronaldo Caiado à Ar-
gentina, onde tem palestra 
agendada para esta sexta-
-feira, 22/9, o vice-governa-
dor Daniel Vilela assumiu 
o governo do Estado pela 
quarta vez neste ano. E 
justamente no mesmo 
dia – quinta-feira, 21 – em 
que foi lançado o novo Pro-
grama de Aceleração do 
Crescimento do governo 
federal, com o anúncio de 
R$ 98,5 bilhões em investi-
mentos no estado.

Jataí, cidade localizada a 
310 quilômetros da capital, 
na região Sudoeste de Goi-
ás, e terra natal do agora 
governador em exercício, 
foi contemplada no cha-
mado PAC 3. O governo 
federal confirmou recursos 
para viabilizar a constru-
ção do Aeroporto Regional, 
incluindo terminal de pas-
sageiros, estacionamento, 
pátio e outras benfeitorias.

A obra é de extrema im-

portância para o município, 
considerado um dos polos 
do agronegócio goiano. O 
próprio Daniel, acompa-
nhado do prefeito Humber-
to Machado, já esteve em 
Brasília (DF), nos ministérios 
dos Portos e Aeroportos e 
de Planejamento, articu-
lando a liberação da obra. 
Além da construção do 
Aeroporto Regional outras 
obras na região, sob res-
ponsabilidade do governo 
federal, irão beneficiar os 
moradores daquela cidade, 
como a restauração da BR-
158, entre Jataí e Aragarças.

Na solenidade de lança-
mento do PAC, o governador 
em exercício aproveitou 
a presença de lideranças 
políticas de Jataí, como o 
presidente da Câmara, Abi-
mael Silva, e gravou vídeo 
com recado aos conterrâne-
os, dizendo que trabalhará 
para que “as obras saiam do 
papel o mais rápido possí-
vel” • Thiago Marques

O prefeito de Catalão Adib 
Elias já encaminhou ao vice-
-governador e presidente es-
tadual do MDB Daniel Vilela a 
lista com cinco nomes para 
preencher a nova Comissão 
Provisória do partido no mu-
nicípio. Com isso, chega ao 
fim a novela do retorno do 
prefeito à legenda, que será 
consumada provavelmente 
com um grande evento em 
data ainda a ser marcada.

Depois de tentar um acor-
do entre Adib e o grupo dos 
irmãos Galdinos (um deles, 
Elder, disputou a perdeu a 
prefeitura para Adib em 2020, 
pelo MDB), Daniel Vilela de-
sistiu e resolveu entregar o 
comando local da sigla ao 
grupo que tem maior força 
política e eleitoral em Catalão, 
ou seja, os adibistas. A solu-
ção fortalece a candidatura 
de Daniel ao governo do Es-
tado em 2026, ao consolidar a 
sua hegemonia na região Sul 
e estreitar o relacionamento 
com uma corrente emedebis-

ta histórica em Goiás.
Como os irmãos Galdinos 

não aceitam se subordinar à 
nova configuração do MDB, 
deverão mudar de legenda. 
Eles estariam atrás do PL ou 
do PSD, mas podem acabar 
no Patriota (hoje em fase ina-
cabada com o PTB para cons-
tituir o Mais Brasil) desde que 
o presidente estadual e mar-
queteiro Jorcelino Braga se 
encarregue da campanha. Eles 
acalentam o projeto de lançar 
novamente Elder Galdino em 
Catalão e Onofre Galdino para 
a prefeitura de Ouvidor (que já 
ocupou por dois mandatos).

Adib mantém sob sigilo a 
relação de nomes para a nova 
Comissão Provisória do MDB 
catalano, alegando que não 
quer tripudiar sobre ninguém 
e que os detalhes sobre a sua 
volta competem ao presidente 
estadual. Um dos indicados é o 
atual secretário de Administra-
ção Nelson Fayad, primo e can-
didato já lançado para a sua su-
cessão • José Luiz Bittencourt

É um mantra do PT, em 
todo o país, que Lula, a maior 
liderança do partido, deve ser 
preservado e promovido aci-
ma de todos os interesses. É 
o presidente em primeirís-
simo lugar e o resto que ve-
nha depois. Tudo bem: isso 
ajudou a dar três mandatos 
no comando da nação para 
o antigo metalúrgico do ABC 
paulista. E é uma estratégia 
que todos seguem religio-
samente e sem contestação 
dentro do partido.

É assim que, na campanha 
municipal do ano que vem, 
os candidatos do PT a prefei-
to vão associar suas imagens 
inapelavelmente a Lula. Em 
alguns colégios eleitorais, 
como São Paulo e o Nordes-
te, por exemplo, pode render 
votos. Contudo, em outros, 
como Goiânia e Anápolis, 
apostar nessa conexão é uma 
verdadeira fria. Lula é eleitor 
negativo em Goiás, a partir 
do que se pode extrair das 
eleições do ano passado.

Aqui, de resto, o petista 
nunca ganhou uma eleição. O 
Estado é de matriz conserva-
dora, como desdobramento 
da sua economia fundamen-
tada no agronegócio. Nas 
eleições passadas, na capital e 

nas urnas anapolinas, Lula foi 
massacrado por Jair Bolso-
naro. Nas ruas, não se via um 
único carro adesivado com 
as corres vermelhas e a cara 
do agora presidente. Cente-
nas de pick-ups cabine-du-
pla decoradas com o verde-
-amarelo apropriado pelo 
bolsonarismo ocuparam os 
espaços públicos.

Se houver uma nacionaliza-
ção da campanha municipal 
em Goiás, as candidaturas de 
Adriana Accorsi, em Goiânia, 
e de Antônio Gomide, em 
Anápolis, serão severamente 
prejudicadas. Eles vão pagar 
o pato da rejeição de Lula 
pelas goianas e pelos goia-
nos. No momento, ambos são 
postulantes com chances de 
vitória. Mas, em suas falas e 
entrevistas, já começam a 
elogiar Lula e a se vincular a 
ele, da mesma forma que é 
fácil prever que farão progra-
mas de rádio e TV mostrando 
o presidente o tempo todo 
recomendando seus nomes. 
Como fez, aliás, o ex-reitor Vol-
mir Amado, em 2022. Só dava 
Lula na propaganda eleitoral 
petista. Vir a Goiás de corpo 
e alma, ele não veio. E Volmir 
terminou com uma mixaria de 
votos • José Luiz BittencourtAcompanhando do depu-

tado federal Ismael Alexan-
drino (PSD), o presidente do 
PSD goiano, senador Vander-
lan Cardoso, tem uma agen-
da política extensa em Aná-
polis nesta sexta-feira (22). 
De olho em alianças para 
fortalecer o PSD e seu pro-
jeto político em Goiânia, o 
senador articulou o encontro 
com dois players para a elei-
ção municipal do ano que 
vem, deputado federal Már-
cio Correa (MDB) e o prefeito 
Roberto Naves (PP).

O primeiro encontro da 
manhã foi com Márcio, que 
é o o pré-candidato do MDB 
à Prefeitura, em um café da 
manhã na casa do emede-
bista. Correa é a aposta do 
vice-governador Daniel Vile-
la para a disputa anapolina, 
que tem até agora o deputa-
do estadual Antônio Gomide 

(PT) como o favorito. Outros 
membros do PSD estadual, 
como o ex-presidente do 
partido, Vilmar Rocha, traba-
lham para que haja o apoio 
da legenda ao emedebista.

A coluna apurou que Van-
derlan e Ismael vão almoçar, 
após evento da reforma tri-
butária na Associação Co-
mercial e Industrial de Aná-
polis (ACIA), com o prefeito 
Roberto Naves e com seu 
vice, Márcio Cândido. Naves 
anunciou sua saída repentina 
do PP no início desta semana 
e provocou uma crise interna 
com o presidente estadual do 
partido, Alexandre Baldy. O 
prefeito tenta, sem grande su-
cesso até agora, formar um 
palanque em torno de um 
nome de sua base aliada 
na cidade. Márcio Cândido 
pode ser a aposta do prefei-
to • Tainá Borela

Com o clima ruim na cúpula 
do PP exposto pelo anúncio 
repentino do prefeito de Aná-
polis, Roberto Naves, de que 
vai sair do partido, o presiden-
te estadual da sigla, Alexandre 
Baldy, afirmou à coluna que 
Naves ainda não informou sua 
decisão oficialmente ao dire-
tório estadual. “Ele me ligou 
e ficamos de conversar nos 
próximos dias. Não houve ain-
da um aviso formal sobre sua 
saída”, contou Baldy.

Questionado se o motivo 
que provocou a ruptura re-
pentina de Naves foi o lança-
mento do vereador licenciado 
de Anápolis, Leandro Ribeiro 
(PP), como pré-candidato do 
partido, Baldy disse que não 
tem “nada a ver” e que o vere-
ador ainda não foi o escolhido.

A coluna entrou em contato 
com pessoas que compõem 
o meio político anapolino 

para entender o que levou o 
prefeito a deixar seu principal 
fiador. Uma das fontes contou 
que Naves está perdido po-
liticamente e não consegue 
fazer um nome com chances 
de sucedê-lo. “A desculpa que 
ele usou, de que há divergên-
cia de ideologia pelo apoio do 
PP a Lula, não cola. O próprio 
Roberto trabalhou no gover-
no da Dilma”, argumentou a 
fonte. A esposa do prefeito, 
deputada estadual Vivian Na-
ves, estava presente no even-
to de lançamento do PAC, pro-
grama do governo federal, em 
Goiás, nesta quinta-feira, 21, 
na Assembleia Legislativa.

As informações dos basti-
dores da política local são as 
de que Naves está perdendo 
força e seus próprios aliados 
estão procurando novos ca-
minhos para a eleição do ano 
que vem • Tainá Borela

A prefeita de Porangatu, 
Vanuza Valadares, vai deixar 
o Podemos para filiar-se ao 
União Brasil do governador 
Ronaldo Caiado. O evento 
de filiação já tem data e lo-
cal marcados: será no dia 30 
de setembro, às 8h30, no sa-
lão de eventos do Sindicato 
Rural daquela cidade. Com a 
entrada de Vanuza, o União 
Brasil passa a contabilizar 
86 prefeitos, de um total de 
246, no estado de Goiás.

Com a mudança partidária, 
a prefeita de Porangatu ga-
rante, na sua campanha à re-
eleição, a presença de Caiado 
em seu palanque. Até porque 

a disputa naquela cidade da 
região Norte de Goiás deve 
ter embates duros entre Va-
nuza e seus opositores.

Ela enfrentou sérias difi-
culdades nos primeiros me-
ses de mandato. E também 
teve que lidar, desde o início 
de sua gestão, com o rompi-
mento do vice-prefeito, co-
nhecido como Capitão Pires 
(Republicanos). Em 2022 Va-
nuza também não teve suces-
so na eleição do filho, Givago 
Valadares, para deputado 
estadual. A filiação ao União 
Brasil deve trazer mais gás e 
entusiasmo à gestão da pre-
feita • Thiago Marques
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Goiás recebeu, nesta 
quinta-feira, 21, o 
Prêmio Qualidade da 

Informação Contábil e Fiscal 
no Sistema de Informações 
Contábeis e Fiscais do Setor 
Público Brasileiro (Siconfi) 
2023. A premiação concedida 
pelo Ministério da Fazenda foi 
entregue à secretária da Eco-
nomia, Selene Peres, durante 
cerimônia realizada na Espla-
nada dos Ministérios, em Bra-
sília (DF), com a presença de 
autoridades de diversos esta-
dos e do Tesouro Nacional.

Com o melhor desempe-
nho absoluto no ranking na-
cional, Goiás alcançou nota A 
e um total de 132,29 pontos. 
“É um prazer receber o prêmio 
de primeiro lugar no Ranking 
da Qualidade da Informação 
Contábil e Fiscal no Siconfi. 
Isso é o resultado de um tra-
balho árduo da equipe de con-
tadores do Estado de Goiás, o 
que contribui para a transpa-

rência das informações, para 
a gestão do Estado e também 
para sociedade goiana”, afir-
mou Selene Nunes.

Também foram premiados 
os estados de Rondônia, que 
conquistou o segundo lugar 
com 130,61 pontos (98,2%), e 

o Espírito Santo, em terceiro lu-
gar com 130,07 pontos. Esta é a 
primeira edição do prêmio, cria-
do para valorizar a qualidade e 
consistência dos dados fiscais e 
contábeis dos entes da federa-
ção. “O ranking possui uma ve-
rificação bastante criteriosa das 

informações. O trabalho (dos 
contadores) merece reconheci-
mento para que se torne uma 
boa prática a ser replicada”, ex-
plicou o secretário do Tesouro 
Nacional, Rogério Ceron.

O superintendente central 
de Contabilidade e Conta-

dor Geral do Estado, Ricardo 
Rezende, também atribuiu 
a conquista ao trabalho de 
muitos anos e à dedicação dos 
contadores públicos do Esta-
do. “Atualmente, temos mais 
de 120 contadores envolvidos 
no serviço de contabilidade 

de Goiás. Também destacamos 
que, sem a integração de todas 
as áreas, não só da Secretaria 
da Economia, mas de todos 
os órgãos e Poderes, não seria 
possível alcançarmos este re-
sultado”, enfatizou.

O ranking compara o de-
sempenho nas informações 
contábeis e fiscais, levando 
em conta dados do ano an-
terior. Ao todo, foram premia-
dos os três primeiros coloca-
dos em desempenho e em 
maior grau de evolução em 
quatro categorias: Estados 
e Distrito Federal; capitais; 
municípios com mais de cem 
mil habitantes; e municípios 
com até cem mil habitantes. 
Além de reconhecimento pú-
blico e placa, os profissionais 
de contabilidade responsáveis 
pelo envio das informações no 
Siconfi receberam certificados 
individuais. O relatório comple-
to está disponível em https://
ranking-municipios.tesouro.
gov.br/ranking_estados
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O governador Ronaldo 
Caiado visitou, neste sábado, 
23, o tenente da Polícia Mili-
tar de Goiás (PMGO) Diego de 
Paula Castro, que está inter-
nado no Hospital Santa Mô-
nica, em Aparecida de Goiâ-
nia. Ele foi baleado na cabeça 
durante um confronto entre 
equipe do Comando de Ope-
rações de Divisas (COD) e um 
grupo fortemente armado e 
de alta periculosidade vindo 
de Minas Gerais.

“São homens que eu te-
nho um orgulho enorme em 
ser chefe. Com competência 
e coragem, dão garantia, cre-
dibilidade para toda popula-
ção de Goiás poder viver em 
paz”, enalteceu o governador.

Os suspeitos chegaram 
a Goiás, na região de Corum-
baíba, no Sul do Estado, na 
manhã da sexta-feira (22/09) 
e foram interceptados pelos 
policiais do COD, unidade es-
pecializada em ações de poli-
ciamento preventivo e repres-
sivo nas divisas do estado.

Na operação, três homens 
fortemente armados e que 
teriam envolvimento com 

facção criminosa morreram. 
Caiado fez questão de enfati-
zar que a visita foi o primeiro 
compromisso ao retornar ao 
Brasil, após agenda oficial 
na Argentina, onde falou 
sobre o trabalho das forças 
de segurança no combate ao 
narcotráfico em Goiás.

Acompanhado pelo secre-
tário de Estado de Seguran-
ça Pública, coronel Renato 
Brum, o governador também 
esteve com familiares e com 
o segundo policial ferido na 
ação, o cabo Clécio Rodri-
gues, que já teve alta médica.

Comandante-geral da 
PMGO, coronel André Hen-
rique Avelar, ressaltou que 

o aparelhamento fornecido 
pelo Governo, com entrega 
de armas de alta precisão, foi 
o diferencial para salvar a vida 
dos policiais nesta ocorrência. 
“Foi importante o armamen-
to, atirou de dentro da viatura 
com fuzil [calibre] 762 para 
atingir os alvos”, narrou.

Os dois militares feridos 
foram socorridos e encami-
nhados para o Hospital de 
Caldas Novas conscientes e 
estáveis. Devido a gravida-
de do ferimento, o tenente 
Diego de Paula foi transfe-
rido para um hospital em 
Aparecida de Goiânia, onde 
passou por cirurgia e apre-
senta quadro estável.

Mais de 7 mil estudantes 
da rede pública de ensino, 
de 13 regionais da Educação 
estadual goiana, participaram 
presencialmente da edição 
do ‘Onda Goiás Bem no Enem’ 
deste segundo semestre de 
2023. O projeto, desenvolvi-
do pelo Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Estado da Educação (Seduc/
GO), será realizado em outras 
12 regionais ainda neste ano.

A iniciativa integra as ações 
do programa Goiás Bem no 
Enem, que tem o objetivo de 
revisar conteúdos e passar 
orientações, informações e 
dicas que contribuam para o 
ingresso dos estudantes no 
ensino superior, além de mo-
tivar e engajar os jovens a re-
alizarem o Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem).

Para reunir os alunos 
presencialmente, a Seduc/
GO promove encontros nas 
regionais de Educação e 
convida as unidades escola-
res dos municípios próximos 
para participarem. Desde 
agosto, já foram realizados 
encontros nas cidades de 

Jataí, Caldas Novas, Mor-
rinhos, Goianésia, Jussara, 
Palmeiras, Anápolis, Itum-
biara, Pirenópolis, Aragar-
ças, São Miguel do Araguaia, 
Silvânia, Luziânia, Itumbiara 
e São Luís de Montes Belos.

INCENTIVO
Uma das escolas parti-

cipantes do encontro ‘Onda 
Goiás Bem no Enem’, promo-
vido em Caldas Novas, foi o 
Centro de Ensino em Período 
Integral (Cepi) Dom Pedro II. 
De acordo com o gestor da 
unidade escolar, José Neto de 

Oliveira, cerca de 1 mil alunos 
participaram do evento.

Ele conta que os alunos 
ficaram encantados com o 
potencial informativo e mo-
tivacional dos profissionais, 
o que permitiu que eles ma-
nifestassem interesses diver-
sos. “Aos estudantes foram 
oportunizados conhecimen-
tos sobre as formas de acesso, 
materiais de estudo e orien-
tações privilegiadas para os 
vestibulares. O evento foi 
muito significativo, pois auxi-
lia nas escolhas futuras desses 
jovens”, afirma o gestor.

Caiado visita PMs feridos e ressalta Caiado visita PMs feridos e ressalta 
preparo das forças de segurançapreparo das forças de segurança
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Pressões sociais e políti-
cas a decisão de Barroso 
de levar ao plenário físi-

co a análise do tema agradou a 
integrantes da bancada evan-
gélica, que comemoraram o 
pedido do ministro. De acordo 
com deputados ouvidos pela 
CNN, o entendimento é que 
as chances de barrar a descri-
minalização aumentam e, por 
isso, eles já planejam medidas 
para pressionar publicamente 
a Corte, como ações nas redes 
e manifestações de rua.

Eles ficaram sob alerta dian-
te do voto da ministra Rosa 
Weber, que defendeu a retira-
da de punição às mulheres no 
caso de abortos realizados até 
a 12ª semana de gestação. Os 
parlamentares evangélicos se 
opõem à realização do aborto 
em quaisquer circunstâncias e 
enxergam no julgamento uma 
forma de flexibilizar a prática.

Além disso, a oposição 
no Senado já reuniu quase 

40 assinaturas para proposta 
de realização de um plebiscito 
sobre o aborto, segundo o se-
nador Rogério Marinho (PL), 
líder do grupo na Casa. Segun-
do Marinho, é preciso entender 
se o pensamento da sociedade 

mudou sobre o tema e se há 
clamor por modificações na 
legislação. “Caso a sociedade 
manifeste seu desejo por altera-
ções, haverá então compromis-
so do Legislativo de agir”, diz.

Na visão de Marinho e de 

colegas da oposição, as prerro-
gativas dos congressistas estão 
sendo solapadas. “O Congresso 
está sendo atropelado”, diz.

É esperado que políticos 
progressistas e movimentos 
sociais também façam pres-

sões nos magistrados pela 
aprovação da descriminaliza-
ção. A discussão pública so-
bre o aborto é, há anos, usada 
no campo eleitoral e deve 
mobilizar debates pelo país.

MUDANÇA NA VOTAÇÃO
A mudança no ambiente 

decisório não afeta o voto de 
Weber. Em junho do ano pas-
sado, o Supremo decidiu que, 
caso haja pedido de destaque 
em processos com julgamen-
to iniciado no ambiente vir-
tual, os votos lançados por 
ministros que, posteriormen-
te, deixarem o exercício do 
cargo, por aposentadoria ou 
outro motivo, serão válidos.

Interlocutores de Weber 
avaliam que a presidente do 
Supremo não queria abrir 
mão do voto em uma pauta 
importante para as mulheres.

A ministra fez questão de 
manter a ação no próprio 
gabinete quando assumiu 
a presidência do STF. Geral-

mente, o acervo de processos 
é repassado para o ministro 
que está sendo substituído 
no comando do tribunal.

VOTO DE ROSA WEBER
A ministra defendeu que 

a mulher deve ter a prerro-
gativa de decidir se deseja 
interromper a gravidez, des-
de que o procedimento seja 
realizado dentro do primeiro 
trimestre de gestação.

“Não há falar em proteção do 
valor da vida humana sem igual-
mente considerar os direitos das 
mulheres e sua dignidade em 
estatura de direitos fundamen-
tais e humanos”, escreveu.

Weber também afirmou que 
o poder público deve promover 
e proteger os direitos sexuais e 
reprodutivos das mulheres e 
adolescentes a partir da pers-
pectiva da saúde pública.

O direito a um procedi-
mento seguro, argumenta a 
ministra, tende a reduzir os ín-
dices de mortalidade materna.

Divulgação
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O Ministério de Minas e 
Energia (MME) avaliou não 
ser necessário, por enquan-
to, a implantação do Horário 
de Verão em 2023. “Em virtu-
de do planejamento seguro 
implantado pelo ministério 
desde os primeiros meses do 
governo, os dados não apon-
tam, até o momento, para 
nenhuma necessidade de 
implementação do horário de 
verão”, disse a pasta, em nota.

Segundo o Operador Na-
cional do Sistema Elétrico 
(ONS), os níveis de Energia Ar-
mazenada nos reservatórios 

devem se manter acima de 
70% em setembro nas regiões 
Sul, Norte, Sudeste e Centro-
-Oeste, o que representa es-
tabilidade no sistema. O ONS 
também ressalta que o perío-
do tipicamente seco está pró-
ximo do seu encerramento.

Criado em 1931, o horá-
rio de verão foi extinto pelo 
governo federal em 2019, 
com base em estudos que 
apontaram a pouca efetivi-
dade na economia energéti-
ca. O governo da época tam-
bém se baseou em estudos 
da área da saúde sobre os 
impactos da mudança no re-
lógio biológico das pessoas.

O adiantamento do re-
lógio em uma hora entre os 
meses de outubro e feverei-
ro tinha por objetivo reduzir 
o consumo de energia elétri-
ca durante o horário de pico, 
que costumava ser em torno 
das 18h, e trazer economia 
de energia com maior utili-
zação da iluminação natu-
ral. No entanto, nos últimos 
anos, o Ministério de Minas 
e Energia constatou mudan-
ças no horário de pico, com 
maior consumo de energia 
no período da tarde, princi-
palmente por causa da in-
tensificação do uso de apa-
relhos de ar condicionado.

A CPMI do 8 de Janeiro 
tem reunião marcada para 
terça-feira (26), às 9h, para 
ouvir o general Augusto He-
leno, ex-ministro do Gabine-
te de Segurança Institucional 
(GSI) do governo Bolsonaro. 
A relatora da comissão, se-
nadora Eliziane Gama (PSD-
-MA), aponta em seu reque-
rimento de convocação (REQ 
839/2023) que o general “tra-
rá informações de enorme 
valia para a condução dos 
nossos futuros trabalhos na 
presente comissão”.

A senadora Ana Paula 
Lobato (PSB-MA), autora de 
um dos requerimentos de 
convocação (REQ 272/2023), 
argumenta que o depoi-
mento do ex-ministro de 
Segurança Institucional, “é 
imperioso e imprescindível 
para o desenrolar da fase 
instrutória e, obviamente, 
para futuro deslinde das 
investigações”. Para a sena-
dora, é “necessário que o 
depoente esclareça, entre 
outras coisas, seu envolvi-
mento direto ou indireto em 
fatos que possuam nexo de 

causalidade na tentativa de 
golpe ocorrida em 08 de ja-
neiro de 2023”.

Os deputados Rubens 
Pereira Júnior (PT-MA) e Ro-
gério Correia (PT-MG) tam-
bém apresentaram um re-
querimento de convocação 
do ex-ministro do GSI (REQ 
223/2023). Eles citam uma 
apuração pela Agência Públi-
ca, na qual “foi revelado que, 
entre os dias 1º de novembro 
e 31 de dezembro de 2022, 
o GSI, então chefiado pelo 
general Augusto Heleno, re-
cebeu várias pessoas envol-
vidas com os atos, incluindo 
‘um dos golpistas presos em 

flagrante após a invasão às 
sedes dos Três Poderes’”.

DELIBERATIVA
Arthur Maia (União-BA), 

confirmou que a reunião 
terá uma parte deliberativa. 
Ele disse que haverá a tenta-
tiva de votar requerimentos 
de convocação em bloco, 
com base em um possível 
acordo. Maia negou que en-
tre os requerimentos esteja 
o de convocação do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro.  O 
deputado admitiu a dificul-
dade de ouvir todos aqueles 
que a base do governo e a 
oposição querem convocar. 

Ministério de Minas e Energia não vê Ministério de Minas e Energia não vê 
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Uma pesquisa da Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
reforçou as evidências cien-
tíficas de que as vacinas 
CoronaVac e Pfizer contra 
covid-19 são seguras para 
gestantes e bebês, indepen-

dentemente da fase da ges-
tação. O trabalho faz parte 
do projeto Vigivac e foi pu-
blicado no periódico cientí-
fico International Journal of 
Epidemioloy, da Universida-
de de Oxford, no Reino Unido.

O pesquisador Manoel Bar-
ral, um dos que assina o arti-

go, considera que o trabalho é 
mais uma evidência da segu-
rança do uso das vacinas con-
tra a covid nessa população, 
que merece atenção especial 
pelas suas características imu-
nológicas. “As vacinas [contra 
a covid] usadas no Brasil são 
efetivas e seguras”, assegurou.

RESULTADOS
Os dados apontam que a 

vacinação contra covid-19 
não aumenta o risco de re-
sultados adversos no nasci-
mento. Não foi encontrado 
um aumento significativo 
de bebês com nascimen-
to prematuro, com baixo 

peso ou pequeno para a 
idade gestacional, com Ap-
gar abaixo de cinco (escala 
de avaliação clínica rápida 
de recém-nascidos) ou de 
morte neonatal.

Além disso, foi constatada 
uma proteção leve, mas con-
sistente, contra o nascimento 

prematuro em mulheres que 
receberam diferentes plata-
formas de vacinas durante o 
terceiro trimestre de gravi-
dez. As conclusões partem de 
dados de mais de 17 mil nas-
cidos vivos no Rio de Janeiro 
em 2021, em uma parceria 
com a prefeitura carioca.

Em quase metade (46%) 
das discussões sobre 
mulheres em fóruns 

anônimos de internet, os par-
ticipantes usam termos vio-
lentos para se referir a elas. Em 
discussões sobre pornografia, 
o índice sobe para 69%. Os da-
dos fazem parte da pesquisa 
Misoginia e Violência contra 
Mulheres na Internet: Um Le-
vantamento sobre Fóruns Anô-
nimos, feita pela consultoria de 
dados digitais Timelens, por 
encomenda do Instituto Avon.

Foram analisados 9,5 milhões 
de posts, em 10 chans (fóruns 
anônimos) e 47 aplicativos de 
mensagens. Em geral, os chans 
não permitem a participação 
de mulheres. Apenas 0,3% 
dos posts examinados tinham 
como origem chans que permi-
tem a presença de mulheres.

Nas discussões que envol-
vem pornografia, outro dado 
chama a atenção: foram ma-
peados quase 18 mil comentá-
rios sobre vazamentos ou pedi-
dos de vazamento de fotos de 
pessoas sem roupa, os chama-
dos nudes. Foram analisadas 
discussões ocorridas entre jun-
ho de 2021 e junho de 2023.

Em entrevista à Agência 
Brasil, a diretora executiva do 
Instituto Avon, Daniela Gre-
lin, chamou a atenção para 
o aumento do volume de 
mensagens de fóruns anô-
nimos, que têm como regra 
básica a proibição da parti-
cipação de mulheres. O total 
de mensagens evoluiu de 
19 por semana para 228 por 
hora entre 2021 e 2023, o que 
corresponde a 38,3 mil posts 

por semana. “É alarmante a 
expansão desse fenômeno.”

Abreviação de channels 
(canais), os chans são espaços 
anônimos de comunicação, 
disponíveis em páginas da in-
ternet que os mecanismos de 
pesquisa não conseguem iden-
tificar. Os frequentadores or-
ganizam ataques tendo como 
principais vítimas influencia-
doras, celebridades e pessoas 
com maior visibilidade no meio 

virtual. Algumas chegam a re-
ceber ameaças de morte.

INVESTIGAÇÕES
Daniela destacou a necessi-

dade de investigações científi-
cas para entender o funciona-
mento desses fóruns anônimos 
e como eles têm potencial de 
levar a violência que, nesses 
chans, fica em um grupo restri-
to, para um mundo concreto, 
real. “A gente vê em casos re-

centes no Brasil, em alguns 
ataques em escolas, como a 
de Suzano (em São Paulo), que 
esses jovens eram frequenta-
dores de chans, que acabam 
por se tornar verdadeiras ofici-
nas de radicalização e que co-
meçam a banalizar a violência e 
desumanizar as mulheres”.  

Há uma transformação cul-
tural que precede o ato vio-
lento em si e que passa pela 
desumanização da mulher, 
sustentou. Algumas letras de 
funk falam em bater, estuprar. 
“E isso vai se banalizando”. Aca-
ba gerando uma cultura em 
que, ou as meninas aderem, ou 
acabam sendo excluídas.

O objetivo da pesquisa foi 
mapear discursos misóginos 
e práticas de violência contra 
mulheres dentro dos chans. O 
sentimento de ódio à mulher 
vem sendo nutrido e multipli-
cado nesses fóruns anônimos, 
nos quais não há responsabi-
lização, nem personalização. 
“É como se fosse um local que 
gera e nutre conteúdos ilíci-
tos, que vai radicalizando os 
jovens que, depois, criam as 
circunstâncias para que essas 
coisas migrem para o mundo 
real de forma muito violenta.”

FREQUENTADORES
Embora sejam anônimos, 

a pesquisa conseguiu mapear 
algumas características dos 
frequentadores dos chans ana-
lisados. Em sua maioria, são ho-
mens heterossexuais, na faixa 
etária de 14 a 40 anos, com 
maior incidência de jovens 
com idade entre 20 e 24 anos. 
Os frequentadores se identifi-
cam como conservadores po-
liticamente, manifestam gran-
des dificuldades socioafetivas, 
sentimentos de fracasso e re-
jeição, em especial em relação 
às mulheres, e fazem uso de ex-
pressões racistas e machistas. 

A pesquisa mostra que, 
apesar da imposição da regra 
de não compartilhar conte-
údos sobre pornografia in-
fantil dentro dos chans, existe 
uma alta demanda pelos 
usuários por conteúdos de 
meninas menores de idade, 
chamadas de novinhas e jail 
bait (isca de cadeia, em tra-
dução livre). Nos grupos de 
aplicativos de mensagens 
monitorados pela pesquisa, 
36% traziam como temáti-
ca “vazamento” no próprio 
título, muitas vezes seguido 
pelo termo “novinhas”.

Divulgação

Fóruns anônimos propagam conteúdos Fóruns anônimos propagam conteúdos 
que incitam violência contra mulherque incitam violência contra mulher

Covid-19: nova pesquisa reforça segurança de vacinas para gestantes e bebêsCovid-19: nova pesquisa reforça segurança de vacinas para gestantes e bebês

BRASIL, 25 DE SETEMBRO DE 2023
www.diariodoestadogo.com.br

REDAÇÃO

REDAÇÃO



S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898

NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915- 3466
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
seminovo 20 mil km revi-
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8220 
-6898
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático F 
:3213-4848 whatsapp: 99 
15-3466
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 62 
99484-9671 / 62 99616-
7408
-------------------------------
GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 f:99610-
7062 
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + cou-
ro manual R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F:3213-4848 whatsapp: 
8220-6898

SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km F 
:3213-4848 whatsapp: 99 
15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
seminovo 20 mil km revi-
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8220 
-6898

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
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Debaixo de forte calor, 
o São Paulo conse-
guiu segurar o ímpe-

to do Flamengo e conquistou 
o título inédito da Copa do 
Brasil na tarde deste domin-
go (24). Mesmo saindo per-
dendo, o Tricolor buscou um 
empate e ficou com a taça de 
campeão da competição.

Bruno Henrique abriu 
o placar da partida aos 44 
minutos da primeira etapa. 
Contudo, logo na sequên-
cia, aos 49, Rodrigo Nestor 
empatou o duelo, garantiu 
o troféu para a equipe pau-
lista e deu a alegria para os 
63077 torcedores que com-
pareceram ao estádio.

Por ter vencido o duelo 
de ida, no Maracanã, por 1 a 
0, o time do Morumbi pode-
ria empatar que conquista-
ria a primeira Copa do Brasil 
de sua história. Precisando 
reverter o resultado do pri-
meiro confronto, o técnico 
Jorge Sampaoli escalou Ar-
rascaeta, que se recuperou 
de lesão, como titular e co-
locou Gabigol na reserva.

A equipe carioca veio 
para cima. Antes mesmo de 
completar o primeiro minuto 
no relógio, Pedro invadiu a 
área sozinho, finalizou, mas 
Rafael salvou os anfitriões.

Dorival Júnior teve um 
grande problema logo no 
início. O zagueiro Arboleda 
sentiu uma contusão e pre-
cisou ser substituído aos sete 
minutos, com Diego Costa 
entrando em seu lugar.

O Rubro-Negro teve mais 
uma grande chance de abrir 
o placar aos 18. Gerson rece-
beu na área, limpou Beraldo 
e finalizou, mas Rafael no-
vamente fez boa defesa. O 
primeiro bom momento do 
São Paulo foi somente aos 
22. Caio Paulista cruzou com 
veneno, Calleri se desvenci-
lhou da marcação, mas não 

conseguiu a cabeçada.
Aos 37, a torcida tricolor 

quase foi ao delírio. Após cru-
zamento pela direita, Lucas 
emendou uma bicicleta e qua-
se fez um gol de placa, mas a 
bola acabou saindo para fora.

Após tanto insistir, o Fla-
mengo inaugurou o marca-
dor. Após bela jogada pela 
direita, aos 44, Pulgar soltou 
a pancada, a bola explodiu 
na trave e Bruno Henrique 
completou para o fundo da 
rede. A resposta veio quase 
imediatamente. Aos 49, Ros-
si saiu socando mal, Rodrigo 
Nestor pegou o rebote da en-

trada da área e fez uma pintu-
ra para empatar o duelo.

O segundo tempo voltou 
mais estudado, com Flamengo 
mais em cima, mas sem conse-
guir as chances claras igual na 
primeira etapa. A partir dos 
20 minutos, os treinadores 
começaram a fazer alterações 
e o Rubro-Negro se lançou ain-
da mais para o ataque.

Aos 28, foi a vez de Gabigol 
deixar o banco de reservas para 
tentar mudar a partida. E foi em 
uma jogada de Luiz Araújo, 
que o camisa 10 do clube ca-
rioca quase marcou. Após cru-
zamento venenoso, ele quase 

conseguiu desviar para o gol.
A virada do São Paulo 

quase veio aos 41. Em rápido 
contra-ataque, Lucas serviu 
Luciano, que finalizou de pri-
meira, mas a bola foi para fora.

O Flamengo tentou pres-
sionar nos minutos finais, 
abusando dos cruzamentos 
na área, mas a defesa Tricolor 
estava esperta e afastava os 
perigos. A cada chutão ou ca-
beceio para longe dos zaguei-
ros, a torcida vibrava como 
se fosse um gol feito. Deste 
modo, o São Paulo segurou o 
empate e conquistou o título 
inédito da Copa do Brasil.

O Brasil venceu o Japão 
neste domingo (24), pelo 
Pré-Olímpico de vôlei femi-
nino, e garantiu vaga nos 
Jogos de Paris-2024. A parti-
da, que foi muito disputada 
e caminhou até o tie-break, 
terminou em 3 sets a 2 para 
a seleção brasileira. 

As parciais foram 21/25, 
25/22, 25/27, 25/15 e 10/15. 
Diante de uma equipe muito 
forte na defesa, o Brasil pre-
cisava vencer o confronto 
direto com as donas da casa 
para conseguir passagem às 
Olimpíadas do próximo ano.

A seleção nunca ficou de 
fora dos Jogos Olímpicos na 
modalidade feminina, des-
de 1980, quando participou 
pela primeira vez. Na histó-
ria do torneio, o time soma 
duas medalhas de ouro, 
uma prata e um bronze.

O último oficial encontro 
entre Brasil e Japão havia 
sido no Mundial do ano pas-
sado, quando se enfrenta-
ram nas quartas de final. Na 
ocasião, o time de Zé Rober-
to Guimarães perdeu os dois 
primeiros sets e virou a par-
tida para ir à semifinal.

O Brasil superou a pressão 
da torcida adversária, venceu 
o primeiro set com proprie-

dade e não ficou um instante 
sequer atrás no placar. Ape-
sar de alguns erros de exe-
cução do Japão, a recepção 
da equipe era um diferencial. 
No entanto, a seleção bra-
sileira apresentou bom vo-
lume de jogo e não deixou 
escapar o bom momento, 
principalmente por conta da 
atuação de Julia Bergmann. 
A ponteira, muito acionada, 

atuou com alto nível e foi 
quem fechou o 25º ponto na 
contagem (21/25).

Depois de uma sessão bri-
lhante, o Brasil viveu um ce-
nário contrário no segundo 
set e viu o Japão abrir sete 
pontos de vantagem logo 
de cara. O time comandado 
pelo técnico Zé Roberto só 
voltou a pontuar após as 
alterações das jogadoras, 

como a entrada de Carol. 
Mas a falta de entrosamento 
em quadra dificultava no pla-
car. A tensão ficou para o final, 
quando a seleção brasileira 
conseguiu encostar na adver-
sária e até empatou, porém as 
japonesas fecharam a parcial 
com um ace (25/22).

O terceiro set foi o mais 
equilibrado até então, cons-
truído ponto a ponto. As equi-
pes se perseguiram uma a ou-
tra no placar o tempo todo e 
a estabilidade e constância foi 
até o fim, quando Gabi conse-
guiu empatar em 24 x 24. 

O tie-break começou com 
o Brasil na frente, com pontos 
de Rosamaria, Julia e ace de 
Gabi. A seleção foi caminhan-
do na frente, mas sempre 
com as japonesas coladas no 
placar. A equipe, porém, con-
seguiu manter o ritmo até o 
final para vencer e assegurar 
a vaga olímpica (10/15).

Reprodução

O Sesi Franca Basquete 
sagrou-se campeão inter-
continental, considerado o 
mundial de clubes da mo-
dalidade, neste domingo 
(24) ao derrotar no último 
lance da partida o Telekom 
Baskets Bonn, da Alema-
nha, no Singapore Indoor 
Stadium, em Singapura.

A vitória por 70 a 69 foi 
obtida após o ala-pivô Lucas 
Dias anotar a cesta decisiva 
quando o cronômetro marca-
va menos de dois segundos 
para o término da partida.

É o título que faltava à 
equipe mais tradicional do 
basquete brasileiro, que por 
duas vezes foi vice-campeã 
mundial (1975 e 1980), e a 
quarta conquista de equi-
pes nacionais. O Sírio de 
Oscar Schmidt, em 1979, 
e o Flamengo, em 2014 e 
2022, já tinham chegado ao 
topo da competição orga-
nizada pela Fiba (Federação 
Internacional de Basquete). 
O Bonn tentava o primeiro 
título para a Alemanha.

O intercontinental não 
inclui equipes que dispu-
tam a NBA e nem sempre 
contou com os principais 
clubes europeus. O Bonn, 
por exemplo, disputou o 
torneio por vencer a Liga 
dos Campeões da Fiba, cria-
da há sete temporadas na 
Europa para concorrer com 
a Euroliga, que reúne as 
principais equipes do conti-
nente, como o Real Madrid.

Franca se qualificou para 
disputar a competição ao 
lado de outras cinco equipes 
ao derrotar o Flamengo em 
abril e conquistar a Cham-
pions League das Américas.

O Franca, comandado 
desde 2016 pelo treinador 
Helinho Garcia, estreou na 
competição sexta-feira (22) 
com vitória sobre o Al Ahly, 
do Egito, por 90 a 70. No sá-
bado (23), derrotou o NBA 
G-League Ignite, dos Estados 
Unidos, por 98 a 89, vitória 
que o credenciou a decidir o 
título contra a equipe alemã. 
A G-League é a liga de de-
senvolvimento da NBA e tem 
como objetivo principal dar 
chance a atletas promissores 
ou sem espaço nas equipes.

São Paulo empata com o Flamengo São Paulo empata com o Flamengo 
e é campeão da Copa do Brasile é campeão da Copa do Brasil

Brasil vence Japão e garante vaga no vôlei feminino em Paris 2024Brasil vence Japão e garante vaga no vôlei feminino em Paris 2024

Franca der-Franca der-
rota equipe rota equipe 
alemã no alemã no 
último lance último lance 
e conquista e conquista 
mundial de mundial de 
clubes de clubes de 
basquetebasquete
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Cenas similares ocorrem 
em todo México confor-
me o sistema imigrató-

rio do país é pressionado por 
uma maré de gente desespe-
rada tentando rumar para o 
norte. O aumento desmedido 
tem ocasionado respostas 
confusas no México, entre in-
terdições de ferrovias que ru-
mam para o norte e transpor-
tes de pessoas em ônibus para 
regiões com menos migrantes.

As autoridades america-
nas também estão lidando 
com uma nova onda de tra-
vessias ilegais que pressiona 
recursos do governo e dificulta 
a situação de autoridades lo-
cais à medida que milhares de 
migrantes são liberados da cus-
tódia das autoridades federais. 
Na quarta-feira, milhares de 
pessoas cruzaram para Eagle 
Pass, Texas, levando o prefeito 
a declarar estado de emergên-
cia e a um acionamento de 800 
militares na ativa para ajudar a 
processar as chegadas.

No México, o número de sul-
-americanos supera o de cen-
tro-americanos pela primeira 
vez desde que os dados come-
çaram a ser coletados. As auto-

ridades mexicanas registraram 
140.671 migrantes de países 
sul-americanos nos primeiros 
sete meses do ano, em compa-
ração a 102.106 centro-america-
nos, com números-recorde de 
venezuelanos e equatorianos.

Esses padrões migratórios 
em mudança são particular-
mente visíveis na região do 
“tampão” de Darién, o trecho de 
floresta densa que conecta Co-
lômbia e Panamá. Os migrantes 
que mais atravessam são vene-

zuelanos e equatorianos; e uma 
explosão na quantidade de tra-
vessias produziu uma indústria 
de milhões de dólares.

Em 2022, cerca de 250 mil 
pessoas atravessaram a selva 
de Darién, um recorde anual. 
Até 18 setembro deste ano, o 
número de travessias tinha au-
mentado para 380 mil, segun-
do autoridades panamenhas.

Vários fatores impulsionam 
o êxodo. Na Venezuela, a eco-
nomia engasgou novamente, 

depois de sinais recentes de 
uma melhora desigual. No 
Equador, a violência relaciona-
da ao narcotráfico foi às alturas, 
e o assassinato recente de um 
candidato presidencial deixou 
muitos sem esperança de que 
a situação possa melhorar.

Autoridades guatemaltecas 
afirmam ter observado um au-
mento notável no número de 
migrantes nas últimas três se-
manas e planejam mandar mais 
soldados e policiais para inten-

sificar a segurança na fronteira.
Ainda que não haja ne-

nhuma estimativa oficial, o 
Comitê Internacional de Res-
gate afirma que aproximada-
mente 5 mil pessoas chegam 
diariamente à fronteira sul do 
México para serem processa-
das pela agência de ajuda a 
refugiados na cidade de Ta-
pachula. Outros milhares de 
migrantes que não se regis-
tram seguem caminho para o 
norte clandestinamente.

Para Rafael Velásquez, di-
retor para o México do Comi-
tê Internacional de Resgate, 
os problemas mais preocu-
pantes são as necessidades 
básicas das pessoas que che-
gam ao sul do país.

“Antes, as pessoas procura-
vam nossas equipes com frequ-
ência para pedir orientação ju-
rídica, mas o que nós estamos 
vendo agora é gente pedindo 
água, comida, cuidados muito 
básicos; e na nossa opinião isso 
é muito preocupante”, afirmou 
ele. Normalmente, picos de 
migração parecem reações em 
cadeia do sul para o norte no 
México, mas “nós estamos ob-
servando concentrações de mi-
grantes simultâneas por todo o 
país”, afirmou Velásquez.

A situação do Instituto Na-
cional de Migração do Méxi-
co, que cambaleia desde um 
incêndio num centro de de-
tenção em Ciudad Juárez que 
matou 39 migrantes, torna a 
situação ainda mais comple-
xa, de acordo com especia-
listas em migração. O diretor 
da agência, Francisco Gar-
duño, é acusado de crimes 
relacionados ao incêndio mas 
continua a dirigir a entidade. 
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Um vídeo de um grin-
go chocado com os hábitos 
de higiene de uma tiktoker 
brasileira tem viralizado nas 
redes sociais, tendo em vista 
que a limpeza é um assunto 
levado a muito sério no Brasil.

Na ocasião específica, que 
vem viralizando é o tiktoker 
Richard Sales, que gravou re-
agindo ao vídeo de Suelem 
Kymberlly dando uma gran-
de faxina na própria casa. No 
post, o criador de conteúdo 
ficou chocado com os méto-
dos usados pela brasileira. 

No vídeo, Suelem utiliza 
uma certa quantidade de 
água e sabão, e esfrega minu-
ciosamente o chão do quar-
to, até mesmo os espaços 

sob o armário e a cama. Nos 
demais cômodos, como a co-
zinha e a sala, ela faz um es-
forço extra ao mover o sofá, a 
geladeira e o fogão, garantin-
do que tudo esteja limpo.

“Isso é um quarto? Não 
me entendam mal, vai ser o 
chão mais limpo do plane-
ta (…) Para onde toda essa 
água vai? Ela está movendo 
toda a mobília da casa!”, diz, 
em choque, o tiktoker.

Nos comentários, os bra-
sileiros se divertiram. “E eu 
morando em apartamento 
com piso laminado. Que 
saudade de jogar uma 
água e esfregar”, disse uma 
das usuárias. “Ele surtaria 
em saber que a gente faz 
isso toda semana”, comple-
tou outra internauta.

Hoje em dia, tudo 
quanto é filme vira 
franquia. No meio do 

terror, isso é ainda mais ver-
dadeiro. Das duas, uma: ou 
os estúdios optam por dar 
continuidade a uma saga já 
estabelecida na mente dos 
espectadores, como Pânico 
e Jogos Mortais, ou apostam 
em uma ideia original com 
potencial de gerar sequên-
cia, como Sorria. Fale Comi-
go entra nessa última leva.

SINOPSE DO FILME
Quando um grupo de 

jovens australianos encon-
tra uma mão embalsamada 
capaz de conjurar espíritos 
e fazê-los assumir o corpo 
daqueles corajosos o bas-
tante pra deixá-los entrar, 
eles tratam tudo aquilo 
como uma brincadeira. 
Porém, quando algo dá ter-
rivelmente errado, precisam 
encontrar uma maneira de 
acabar com aquele pesadelo.

CRÍTICA
Eu sou um grande fã de 

ideias originais, simples-
mente porque elas estão 
cada vez mais raras. É claro 
que é ainda mais raro ver 

um filme com não só a pre-
missa original, como tam-
bém a sua execução, mas 
só o fato de haver a tenta-
tiva já faz com que o filme 
ganhe pontos comigo.

É o caso de Sorria, por 
exemplo, que possui cami-
nhos parecidos com outros 
filmes do gênero, e que aca-
bam ganhando tempero por 
conta do frescor da ideia.

Fale Comigo segue a 
mesma cartilha. O contexto 
de espíritos tomando posse 
do corpo de outras pessoas 
está longe de ser algo novo 
no terror. Contudo, isso não 
é um problema porque o 

filme é redondinho no que 
se propõe, proporcionando 
uma experiência distinta em 
meio a tanta coisa repetitiva.

Os personagens têm pro-
fundidade suficiente pra 
nos causar sensações dife-
rentes, a ameaça é palpável 
e a construção de tensão 
é muito boa. O final é to-
talmente condizente com 
o que a trama apresenta, e 
ainda há espaço pra alguns 
sustinhos aqui e ali.

Fale Comigo é um bom 
filme de terror que tenta fu-
gir do convencional, trazen-
do um pouco de novidade a 
um gênero tão saturado.
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